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Вот уже более 3 лет коллекционирую кукол Барби. На сегодняшний день уже более 100 штук.
Многие назовут «ненормальным». Честно говоря, делаю это из меркантильных соображений.
Хотя стоит заметить, что Барби – реально красивые куклы.
Сначала даже и не думал об этом. Началось все с того, что когда-то давно мне досталась в качестве
выигрыша (участие в конкурсе) куколка Барби в красивой упаковке. Куда деть ее я не знал, поэтому
закинул на шкаф. Подумал: «Пригодится». И пригодилась :) Как потом выяснилось – редкий экземпляр.
Был у меня в гостях один американец. Он случайно увидел эту куклу, как заорет: «Oh my God! My
doughter
wants this doll!»
Короче  говоря  предложил  мне  за  нее  100  баксов!  Я  чуть  со  стула  не  упал.  Сразу  забрал
деньги.Приятный бонус!
Естественно мне стало интересно почему мне 100 за куклу отдали. Начал гуглить и понял что меня
«кинули»
Оказывается я продал Барби Gold Label. Ее реальная цена была 200 баксов. Вот так.
Пока продолжаю пополнять коллекцию редкими экземплярами. Часто получается купить куклу Барби в
Киеве в магазине Кидмир.
Уверен, лет через 5-10 цена будет больше в разы. Это как антиквариант – со временем цена только
растет.
А вот почитатели этих знаменитых кукол будут всегда.
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